"SENDIC se escapó en un tacho de basura".

dijo en el teléfono una voz sin nombra.

dis en el teléfono una voz sin nombra.

un golpe de frio recorsió la espalda del composito de l'exposito de l'exposito de l'exposito de l'exposito de l'exposito de caminar con calma. "Quiero verlo".

Alganos corrieron, algunos meditaron sobre la necesidad de caminar con calma. "Quiero verlo", esfice pero no hay comunicación posible verlo, seños pero no hay comunicación posible verlo seños de la composito de la co

Hacia spense uno días que Almiretti se hubis volado de un juzgado. En el despacho de lun, midertra el rifo, prevo al Intercapación el mente de la companio del companio de la companio del companio de la companio del la companio de la companio del l

"Est abogado caminaba a la izquierda."
"No, no, iba a la derecha."
"Y el processão empulo al guardia que vigi"No, el guardia de la cancel estaba de espaldas y no fue empujado."
"Los tres guardias se entrechocaron al querer seguirlo."

segurto."
"Y él corrió." "No corrió, caminó con natu-ratidad como si..."
"Sólo corrió ana vez en la calle, haciendo eses, elucitendo las balas que lo buscaban obstinadas pero en vano."

Finalmente, sólo una cosa era segura: desa-

pureció.

Había juez, actuario, guardias, abogado. M-1, empleados, transeúntes, automóviles cruzando vecoces, el sol demayado en el ciello plomizo de la tarde fría, balias atravesando sin vacilaciones con el composições de la composição de la c

como una manzana podrida pudre un ciento, Raúl Bidegain, que había compartido el mismo envase, rodó sin remedio hacia el mismo destino. Bidegain, el que estaba en todas

"Metralleta en mano redulo al portero". "Enemdíd la media", "Cerró la retirada con una Colna mano", "Creden al genente ponerse de cara
a la pared", "Escribió MLN con bales sobre el
o no fuera siempre era, hasta que un 7 de agosto
s. fue de verdad "Hoy cayeron Sendio, la Rey
Candão Grajaler y Bidegala Greissing."
Y su no hubo su nombre para colera, elusidado Grajaler y Bidegala Greissing."
Y su no hubo su nombre para colera, eluidado Grajaler y Bidegala Greissing.
Y su no hubo su nombre para colera, elusidado Grajaler y Bidegala de adolescentolos vasoc-franceses, y sonsita de adolescentopoco impertinente. El 7 de agosto de 1970 había
catóo. El 17 de julio de 1971; alló por sus cara
caracter de la colera de colera de la cole

puerta grande. En la celda, su hermeno de 18 nos había quedendo en prende di, vasto ostio gria. Exista como stempre en di, vasto ostio gria. Exista como stempre en di, vasto ostio gria. Exista como stempre en de vicenco de la celebra de la sslir al que no era.

ssiir al que no era.

Raúl puso los pies en el asfalto de la calle
Ellauri, respiró hondo, míró el cielo nublado, palpó el alte frío que venia de la costa y se internó
en la hospitalaria, protectora ciudad de un millór
trescientos mil habitantes que fundara un día,
hace más de doscientos años, don Bruno Mauritio de Zabalis.

Quince dias más tarde, media docena de guar-Quince dias mas tarte, menua docena de guar-dias friolentos bajo los pesados ponchos, reco-rrian las calles solltarias iluminadas a raudales que rodeaban la cárcel de Cabildo. Las ventanas en penumbra del viejo edificio delataban la hora del sueño. Dentro todo estas tranguilo. Las 42 presas especiales dormian. Sólo se oía en los paellones el respirar acompasado que acompaña a

bellones el respirar acompsisaco que acompana e los sueños profundos. Cerca de las Il una reclusa llamó y pidió té de laudano. "Me siento mal (dilol, y mañana me tengo que levantar muy demprano, 2A qué hora será su próxima recorrida?" "A las cinco." "Dez-

piérteme por favor."

Cerca de las 3 de la mañana 38 presas esta-ban levantadas y con los panialones que les per-mitirian transitar por los caños, un pie de cada

LUISA LESTER



las tugas del año que se va

hado, y el agua maloiente pasundo por debajo. Cuando el túnel abrió su bota en el piso del dormitorio, una a una entraron por el las 38 y velocamento desaparceirero en el dédalo de caños que el cando de camba de la camba del la camba de la ca

alguna rata inocente que hizo cuic, cuando

la iluminaron.

Los almanaques decian 30 de julio. El 31 el señor presidente se dirigió a la nación para explicarle cómo la fuga de las 38 estaba unida a los manejos del dictador cubano. No habló, nadie puede saber por qué. ni del muro de Berlín, ni de los tanques rusos entrando a Checoslovaquia.

L' domingo 5 de setiembre amaneció nubiado. Los diarios de la mañana decina: "Prodistir do ado, chubacos aliaños de cina: "Prodistir do ado, chubacos aliaños, temperatura en ascenso" Y tembién: "COMUNICADO 27: Advertacia e la diudedania Los Ministerios de la Instancia e la diudedania Los Ministerios de la Instancia de la diudedania ante la esto de la ley y del orden de la república. hacen no liamado de alerta a la ciudadania ante la esto de la ley y del orden de la república. Lacendo de la república de como parte de un plan para sustitura al gebierno legalimente constituido. Las sustoridades que despuencia de la república de la ciudadania ante ponen en peligro la seguridad del estado, se ven, muy a su pesar, en la necesidad insludible, pera anuiaz la vicleania, de emplesa la vicleacia; en anuiaz la vicleania, de emplesa la vicleacia; en constituido de finecia de la como dia, un domingo apagado y melancólico de finecia de invierno, quince vehiculos fueron expropisados: clies automóviles, dos ómnitos, dos camiones, una Pres el produce. En él se movian, silenciasos, I. domingo 5 de setiembre amareció publado

motoneta. Era el prólogo. En él se movían, silenciosos invisibles y rápidos, doscientos elementos sutil-mente entrenados en el difícil arte de obtener el máximo de eficacia con el mínimo de violencia.

DOMINGO 5, 6,30 de la tarde: DOMINGO S. 6,30 de la tardes.
A la puerta del domicilio del escribano José
Curi Zagfa llaman su sobrina María del Carmen
Escrità Curi y una pareja. Una vez dentro, cocera tosta, de utilizarian la casa para un operativo, Pidieron calma y, sunque no las mostrario,
dileron portar armas.
El rondo de la casa tomada se encuentra a 50
metros, aproximadamente, de los muros de la cércel de Punta Carretas.

7 de la farde:

7 de la farde:
Des hombres y una muchacha goipean a la
puerta del apartamento de Billy Hill, situado
y que necesitan la cesa para un operativo. En
el correr de las horas subsiguientes Hegan a la
cesa varias visitas, las cuales son enceradas y
conminadas a permanecer en calina. Una de ellas, a
il exicarise de que los copadores de la basa se
il exicarise de que los copadores de la basa se

"¿Cómo un operativo, si la calle está toda vigi-lada por los guardias del penal?" Uno de los mu-chachos respondió: "No se preocupe, trataremos de pasarles por debajo".

de pasarles por debajo".
7,30 de la tarde:
7,30 de la tarde:
A la casa tomada en primer término llegaron,
e la la casa tomada en primer término llegaron,
e la la casa tomada en primer término llegaron,
e la comarcia de la casa de l

ron sobre la messé cel comedor.

2,30 de la tardesconse—que sólo al dis siguiente fue sindicado como tupamaro—conioreza e recorre la avenida Carlos Maria Ramoconioreza e recorre la avenida Carlos Maria Ramoconiorecios comultus y losada y barollenta, Rodean vacios comultus y losada y barollenta, Rodean vacios comultus y losada y barollenta, Rodean

varios del comultus y losada y barollenta de conconstanta la stención polical en un punto

duareco los distrubios, cuya evidente finalidad

fue concentrar la stención polical en un punto

varios de consentar de conservoluta la foga.

Viruses 5 boso 4.00.

custante de aquet en que se desarrolistra is ruga.

L'UNES É, hora 3,40:

Abre su boca el túnel en la casa de Solano
García, Por el agujero asoma el primer tupama
ro. Llevaba en la frente una bombita encendida.

como los mineros, y estaba embarrado de la cabeza a los ples. Ciento dez hombras tan emba-

oeza a los pier. Ciento diez combres tan emba-rados como aquel lo sigue en una operación que insumió quince minutos. Desde el fondo de la casa de Billy, por un boquete practicado en el muro, pasaron a una casa vacía con frente a la calle Joaquín Nuñez y de ésta, por otro boquete, a lo del escribano Curi.

Hora 4.30

Hora 4.30

Americal and accordangements, Elly likens a la Jefatura de Policia y comunica lo ceutrido 1,4 per la la perioda de la Policia y comunica lo ceutrido 1,4 per la la policia de la Seguira o, y o los vi².

Treinta minutos más tarica, y en vista de que la policia no daba señales, y el funci seguira con policia le responde que habían llamado al instituto carcelario y all no sabían nada de tal fugapolicia le responde que habían llamado al instituto carcelario y all no sabían nada de tal fugaguardia que se pasea por lo alto de los muros:

"¡El, se te escaparon los tupamarcat" El guardis le responde: "Andate a docunir, mamado:

"¡El, se te escaparon los tupamarcat" El guardis le responde: "Andate a docunir, mamado:

Hora 6:

Hora 8:

Sólo uma hora después la policía parece convencerse de que aigo pasa y se presenta en las
cosas que habían sido tomadas.

Un sargento, mirando el boquete de 60 x 60,
el gato, la pala y el pico, las ropas embarradas,
exclama con aire melancólico: "Por aquí se nos
fueros cuatro años de trabajo". Hora 12.

partir de las 12 de este día, un verdadere ón de comunicados castigó a los monte-

"COMUNICADO Nº 7 DEL MINISTERIO DEL "COMUNICADO Nº 7 DEL MINISTERIO DEL INTERIORI. Una patrulla de las fuerzas del orden procedió a la detención de una camioneta octipada por dos personas e las que se les incustó documentación subversiva. Poco después se detuvo a 27 personas. Se pudo comprobar que algunas de ellas serian elementos significativos da la organización sedicosa.

La documentación, sin embargo, no era tan subversiva como la policía hubiera querdo, y los detendos era jóvenes que habían astátido a un balle en una iglesia vecina del penal. Posteriormente a la difusión de este cardinal comunicade del Ministerio del Interior, la Dirección de Instituto Penales dio a conocer su comunicado de 2 Ministerio del natura de la comunicado del Ministerio del natura de la comunicado de la comunicación del comunicación de la comunicación del menales del comunicación del comunicación de la comunicación de la comunicación del menales de la comunicación de la comu

"La Dirección General de Institutos Penales

(Page a la página 28) . 15 . MARCHA